

# Kepedulian Babinsa Ramil 13 Peterongan, Kerja Bakti Bantu Warga Bangun Irigasi Persawahan

Basory Wijaya - [JOMBANG.WARTAMILITER.COM](http://JOMBANG.WARTAMILITER.COM)

May 30, 2022 - 21:07



JOMBANG,— Ada berbagai cara yang dilakukan Babinsa Koramil 0814-13/Peterongan untuk lebih dekat dengan warga di desa binaannya, Babinsa yang ditugaskan di Desa Sumberagung, Kecamatan Peterongan, Kabupaten Jombang, ini aktif membantu masyarakat melaksanakan kerja bakti bersama warga Desa Sumberagung, Babinsa Koptu Enjang berbaur dengan warga dan

memimpin kerja bakti yang diikuti kurang lebih 10 orang, Minggu (29/05/2022).



Lokasi saluran yang di bangun oleh warga sebelumnya merupakan galian tanah saja berupa parit, oleh karena itu warga bergotong royong untuk membuat saluran secara permanen dengan cara di semen dan di plester agar saluran air irigasi bisa lebih lancar. Warga bersama Koptu Enjang Babinsa tampak kompak, mereka bahu membahu membangun saluran air irigasi sawah di Dusun Kali Glugu, Desa Sumberagung sepanjang kurang lebih 50 m dengan lebar saluran 80 cm.

Pembangunan saluran irigasi sawah yang dilakukan oleh Koptu Enjang bersama-sama dengan warga tersebut merupakan kegiatan yang sangat bermanfaat, mengingat saat ini curah hujan cukup tinggi, sehingga selokan harus bersih agar air yang mengalir bisa lancar sampai ketujuannya.

Disamping itu juga Koptu Enjang juga mengingatkan kepada seluruh warga agar selalu menjaga kebersihannya dengan cara membuang sampah pada tempatnya, karena hujan sangat rentan dengan perkembangan nyamuk demam berdarah.

“Bergotong royong membersihkan selokan air selain bisa menjadikan lingkungan kita bersih juga dapat menjalin keakraban dengan warga sekitar, ” tutur Koptu

Enjang.

Di temui di tempat terpisah Kapten inf Andik P Danramil 13 / Peterongan, menyampaikan bahwa saya tekankan kepada seluruh Babinsa di wilayah Kec Peterongan agar selalu hadir di tengah masyarakat. Dan apabila di butuh kan warga setiap saat sebisa mungkin hadir walaupun di luar jam dinas karena kita ini TNI itu lahir dari rakyat bersama rakyat TNI Kuat. (Pendim 0814)